

Empresas

Indra gestionará el 'ticketing' del transporte público irlandés tras un acuerdo de «cientos de millones»

(ABC)

Indra se ha adjudicado un acuerdo marco de 10 años de duración y valorado en cientos de millones de euros con la Autoridad Nacional de Transporte de Irlanda (NTA, por sus siglas en inglés) para el 'ticketing' (billetaje electrónico) de toda la red de transporte público del país, según ha explicado en un comunicado la firma española, informa EP.

Puig debutará en bolsa este viernes al precio más alto de la horquilla y valorada en 13.900 M

()

La firma de cosmética logró la sobresuscripción de la oferta, cuyo tamaño es de hasta 3.000 millones de euros, y este martes finalizará su proceso de 'book-building'

Elecnor gana 30,5 millones en el primer trimestre, un 11,2% más

(Europa Press RSS)

El grupo Elecnor obtuvo un beneficio neto consolidado de 30,5 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que supone un 11,2% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior, ha informado este lunes la compañía.

Iberdrola vende su negocio renovable en Rumanía por 88 millones de euros y sale del país

(Europa Press RSS)

Iberdrola ha anunciado este lunes la venta a Premier Energy Group de su negocio renovable en Rumanía por un total de 88 de millones de euros, como parte de su plan de desinversiones de activos no estratégicos.

Sacyr gana un 6% más y aumenta un 15% el ebitda

(Expansion)

Sacyr ha cerrado el primer trimestre del año con una mejora del 5,6% en su beneficio, al tiempo que incrementó un 15% su ebitda, logró una rentabilidad récord y mermó un 5,3% su cifra de negocios.

Prosegur gana 17 millones de euros hasta marzo, un 32% más

(Europa Press RSS)

Prosegur registró un beneficio neto consolidado de 17 millones de euros durante el primer trimestre del año, cifra un 32% superior a la del mismo periodo de 2023, según ha informado este lunes la compañía.

Esteve compra una filial del grupo farmacéutico Perrigo por 275 millones

(Expansion)

La empresa catalana adquiere HRA Pharma Rare Diseases, especializada en enfermedades raras, y añade tres nuevos medicamentos a su portafolio.

Providence aterriza en gimnasios con la compra de VivaGym

(Expansion)

Adquiere el líder independiente del sector. El fondo estadounidense firma un acuerdo con Bridges y toma el control del grupo.

Economía

El Gobierno prevé la llegada de 9,5 millones de turistas en mayo con un gasto de casi 12.000 millones

(Europa Press RSS)

El Ministerio de Industria y Turismo ha adelantado la llegada a España de 9,49 millones de turistas en mayo, lo que supone un 14% más que en el mismo mes de 2023, según las previsiones elaboradas por Turespaña.

Pedro Sánchez anuncia que sigue con más fuerza como presidente del Gobierno

(Expansion)

El presidente del [Gobierno](#) apela a una reflexión colectiva: Llevamos demasiado tiempo dejando que el fango contamine la vida pública.

Los precios de exportaciones industriales bajan un 2,1% en marzo y los de importaciones caen un 2,6%

(Europa Press RSS)

El Índice General de Precios de Exportación de los productos industriales registró un descenso interanual del 2,1% el pasado mes de marzo, tasa que amplía en una décima el retroceso de febrero y que es su mayor caída desde agosto de 2023, según ha informado este lunes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El IPC sube una décima en abril, al 3,3%, por energía y alimentos, y la subyacente se modera al 2,9%

(Europa Press RSS)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió un 0,7% en abril en relación al mes anterior y elevó una décima su tasa interanual, hasta el 3,3%, debido al encarecimiento del gas y de los alimentos, según los datos avanzados este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).



BBVA gana 2.200 millones hasta marzo, un 19,1% más pese a contabilizar 285 millones del impuesto a la banca

(ABC)

BBVA supera las predicciones de los analistas y se apunta un beneficio de 2.200 millones de euros en el primer trimestre de 2024, lo que supone un 19,1% más en interanual. Una cifra apoyada en el impulso de los ingresos bancarios que se traduce también en una mejora de la rentabilidad. En términos constantes, sin tener en cuenta el tipo de cambio, el alza de las ganancias es del 38%.

Unicaja triplica su beneficio en el primer trimestre, hasta los 111 millones de euros

(Europa Press RSS)

Grupo Unicaja triplicó su beneficio neto en el primer trimestre de 2024, al registrar unas ganancias de 111 millones de euros frente a los 34 millones de euros del mismo periodo de 2022, según ha informado este lunes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

BYD elige a CA Auto Bank como socio financiero en España

(Expansion)

El fabricante de coches eléctricos y la filial de Crédit Agricole Consumer Finance llegan a un acuerdo para ofrecer soluciones de financiación a clientes y concesionarios de BYD en [España](#).

Línea Directa gana 10,1 millones en el primer trimestre frente a las pérdidas de hace un año

(Expansion)

Línea Directa Aseguradora registró un beneficio neto de 10,1 millones de euros entre enero y marzo de 2024 frente a las pérdidas de 5,3 millones que registró un año antes.

Las familias cobraron 4.857 millones en intereses del banco en 2023, la mayor cantidad en ocho años

(El periódico)

Aunque tarde y a paso tortuga -a veces, a paso cangrejo, hacia atrás-, la subida de los tipos de interés ha ido llegando a los depósitos bancarios y Hacienda espera cobrarse su parte. Según datos de recaudación de la Agencia Tributaria (AEAT), los contribuyentes obtuvieron en 2023 un total de 4.875 millones en concepto de intereses por sus depósitos bancarios. Se trata de una cantidad que multiplica por casi nueve veces los esqueléticos ingresos de 553 millones que las familias lograron obtener de sus depósitos en 2022, hasta alcanzar la mayor remuneración bancaria en ocho años, desde 2015.

La CNMV vuelve a suspender la cotización de Applus+

(Europa Press RSS)

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha suspendido cautelarmente, con efectos inmediatos, la cotización de las acciones de Applus+ "por concurrir circunstancias que pudieran perturbar el normal desarrollo de las operaciones en los citados instrumentos financieros".

Mutuactivos lanza un fondo socialmente responsable y católico que invierte en salud

(Cotizalia)

Invertirá en compañías de calidad, bien gestionadas, con capacidad de crecimiento, aunando los criterios éticos con la búsqueda de rentabilidad.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf